

# hari ini

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gencar Sosialisasi Pencegahan Bencana dan Kejahatan Melalui DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Apr 29, 2024 - 09:56



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gencar Sosialisasi Pencegahan Bencana dan Kejahatan Melalui DDS*

Polres Sukabumi Polda Jabar – Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan kesiapsiagaan warga terhadap berbagai potensi risiko dan kejahatan, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan Giat Anjangsana/Door To Door System (DDS) pada Minggu, 28 April 2024, mulai pukul 08.30 WIB hingga selesai, di Kp. Cikapundung Rt. 05/08, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan serangkaian himbauan penting yang ditujukan untuk meningkatkan keamanan dan ketahanan masyarakat terhadap bencana alam serta tindak kejahatan yang mungkin terjadi di wilayah tersebut.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., mengatakan, “Kami berfokus pada beberapa isu kritis yang sangat penting bagi keselamatan warga kami. Di antaranya adalah kesiapsiagaan menghadapi bencana alam seperti longsor dan banjir bandang, yang cukup umum di daerah kami terutama selama musim hujan.”

Berikut beberapa poin penting yang disampaikan selama DDS:

1. Warga diharapkan tetap mewaspadaai kemungkinan terjadinya longsor dan banjir bandang, terutama mereka yang tinggal di dekat sungai dan daerah perbukitan.
2. Mengajak warga untuk saling membantu apabila terjadi bencana, serta mengingatkan pentingnya berdoa dan memohon perlindungan dari Allah SWT.
3. Waspada terhadap tindak pidana Human Trafficking dan Perdagangan Orang yang mungkin terjadi di wilayah tersebut.
4. Mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai upaya pencegahan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

“Kami mengharapkan melalui kegiatan DDS ini, warga dapat lebih proaktif dalam menghadapi berbagai situasi darurat dan juga terlibat aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka,” tambah AKP Joko.

Kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen kuat dari masyarakat Desa Nyalindung dalam meningkatkan keselamatan dan keamanan bersama. Polsek Nyalindung berkomitmen untuk terus mengadakan kegiatan serupa untuk memperkuat hubungan dan kerjasama dengan masyarakat, serta mengatasi berbagai tantangan yang ada di wilayah hukumnya.